

CLAUDE MARQUIS DE RETOUR À CHOLET

Cholet Basket a le plaisir de vous annoncer la signature de l'intérieur français [Claude MARQUIS](#) (2m04 – 33 ans) pour une saison.

Issu de la formation choletaise, Claude a disputé ses sept premières années pros sous les couleurs choletaises (1999/2006). Après une saison à Strasbourg, Claude revient à Cholet en 2007 et remporte, sous l'ère [Erman Kunter](#), la Semaine des As en 2008 et le Match des Champions en 2010. Il participe également à deux finales : la Coupe de France en 2008 et l'EuroChallenge en 2009.

Il quitte Cholet fin décembre 2010 et découvre le championnat Iranien à Rah Tarabari Qom. Il débute la saison suivante en Iran dans le club de Petrochimi Bandar Imam Harbour puis rejoint l'Elan Béarnais Pau-Lacq-Orthez (Pro A).

En début de saison 2012, sans club, il s'entraîne avec Cholet Basket et complète l'effectif lors des matches de préparation. Il signe en novembre au SLUC Nancy où il effectue une saison de qualité (10,6 points, 5,5 rebonds et 10,3 d'évaluation pour 22 minutes de moyenne en 21 matches).

Après [Steeve Ho You Fat](#), [Yannis Morin](#), [Rudy Jomby](#) et [Lamine Kante](#), [Claude Marquis](#) est le 5ème joueur JFL de l'équipe choletaise.



Marquis de retour à Cholet

Le Guyanais Claude Marquis, 33 ans, a signé hier un contrat d'un an avec Cholet, son club formateur. C'est son troisième retour au bercail.

PAGES SPORT

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 12 juin 2013

Claude Marquis rentre à Cholet, épisode 3

Claude Marquis a paraphé hier soir un contrat d'un an avec Cholet Basket. C'est le troisième retour aux sources du Guyanais.

Deux énormes valises posées sur le quai de la gare Saint-Laud, hier à Angers, et un sourire jusqu'aux oreilles de Claude Marquis (33 ans, 2,04 m). « *Me voilà de retour au bercail. C'est bon ça* », s'amuse le Guyanais qui a accepté l'offre d'un an formulée par Cholet Basket, son club de cœur. « *Je me plaisais bien à Nancy, mais le club voulait attendre encore un peu avant de parler de la saison prochaine. Et comme dans le même temps, Cholet est tout de suite venu vers moi...* » Le cœur du « roc » guyanais a parlé : Claude Marquis a officiellement accepté de faire un... troisième retour dans les Mauges.

Cholet plus rapide que Nancy

Entre Cholet Basket et Marquis, la vie n'a en effet pas toujours été un long fleuve tranquille depuis quelques saisons. Le pivot

avait d'abord quitté les Mauges une première fois, en 2006, parce qu'après 11 ans passés à CB, il avait besoin « *de changer d'air* ». Il était ensuite resté un an à Strasbourg avant de revenir aux sources. En 2008, avec CB, il remporta la Semaine des As puis disputa la finale de l'EuroChallenge (2009) sous la houlette d'Erman Kunter.

Mais la belle histoire vira rapidement au conflit avec l'entraîneur franco-turc. En manque de temps de jeu, Marquis se fit d'abord prêter à Caserte, en Italie (novembre 2009). Il revint ensuite à Cholet pour mieux en repartir en claquant la porte à l'issue de la saison régulière d'Euroleague (janvier 2011) : direction l'Iran, puis Pau-Orthez (Pro B), puis Nancy la saison passée. Mais l'oiseau est de retour au nid et a bien l'intention de jouer de ses larges épaules pour regagner définitivement sa place. « *Pour l'instant, c'est un an. Pour la suite, on verra... En tout cas, je suis physiquement bien et heu-*

reux d'être fixé sur mon sort si rapidement. Ça va me permettre de faire la préparation complète avec CB. » Puis Claude Marquis a souri. Il est de retour à Cholet.

Tristan BLAISONNEAU

***La saison passée, il a disputé 21 matches pour le SLUC (10,6 points, 5,5 rebonds et 10,3 d'évaluation)**

A SAVOIR

Et de cinq

Le chantier avance. Jean-Manuel Sousa, l'entraîneur choletais, dispose désormais de cinq joueurs sous contrat pour la saison prochaine. A Rudy Jomby et Yanis Morin, seuls rescapés de la saison écoulée, sont en effet venus s'ajouter l'aillier-fort Steeve Ho You, l'aillier Lamine Kanté et désormais le pivot Claude Marquis.

Photo CO - Etienne LIZAMBARD



Cholet, hier. Claude Marquis est de retour dans les Mauges. Le pivot guyanais s'est engagé une saison avec Cholet Basket.

Claude Marquis : « Je suis loin d'être terminé »

Cholet Basket. Formé à CB, le Guyanais de 33 ans revient pour la troisième fois de sa carrière dans les Mauges. Parti fin 2010, il a depuis évolué en Iran, à Pau-Orthez et à Nancy. Il a signé pour une saison.

Entretien

Claude Marquis, intérieur de Cholet Basket.

Qu'est-ce qui a motivé ce retour aux sources ?

L'année dernière, j'avais fait la préparation avec le club, ça s'était bien passé. A la suite de ça, j'ai signé à Nancy et une fois la saison terminée, le manager général Thierry Chevrier m'a contacté, il m'a dit que le coach (*Jean-Manuel Sousa*) aimerait travailler avec moi. On a trouvé un accord. Je suis choletais, quand on passe dix ans dans un endroit, on peut se considérer comme natif de cet endroit (*rires*). J'ai toujours envie de prouver et de travailler.

Patrick Chiron a dit que vous ne venez pas ici en maison de retraite, d'autant moins que vous rentrez dans votre club de cœur ?

Tout à fait, quand tu rentres chez toi, tu as des choses à montrer. Je suis loin d'être terminé et je suis là pour aider le club. Je peux encore donner quelques années en Pro A.

Vous aviez dit dans un premier temps vouloir rester à Nancy...

J'attendais leur offre mais des joueurs avaient jusqu'au 30 juin pour activer leur clause. Ça m'a saoulé de devoir attendre les autres pour prendre une décision. Cholet m'a fait une offre et le coach m'a fait comprendre que je serais un joueur actif. Et je sais où je mets les pieds.



Claude Marquis (à droite), ici tout sourire aux côtés du président Chiron, a effectué une bonne saison avec le Sluc la saison passée.

Votre saison en Lorraine a été plutôt bonne (10,6 points, 5,5 rebonds et 10,3 d'évaluation en 22 minutes de moyenne).

Comment vous sentez-vous physiquement ?

Je m'étais retrouvé sans rien à la dernière minute. J'avais signé un contrat de 3 ans avec un club qui m'a mis une « carotte » 5 jours avant la reprise. Cholet m'a permis de rester connecté, même si je cogitais, ça m'a beaucoup aidé. Puis j'ai travaillé individuellement avec DeRon Hayes et Germain (*Bondu*), le préparateur physique, sur mes lacunes, et on a renforcé certains points très importants. Une fois sur le terrain, j'étais comme un lion libéré de sa cage.

Quel est votre objectif ?

Aller le plus loin possible, faire les playoffs. Les dirigeants et le coach vont monter une bonne équipe, je suis content d'en faire partie. Et quand on voit ce que Nanterre a fait... Tout est possible.

La saison difficile de CB ne vous a pas refroidi ?

Non, d'une année à l'autre, on sait que les équipes changent. Rien n'est prédéfini.

Recueilli par F. P.